



Der Vorstand des Fördervereins mit Knollenturm Bernd Baldus.

Foto: Verein

Förderverein hat viel in den Knollenturm investiert

Mitglieder trafen sich zur Jahresversammlung.

Herzberg. Der Förderverein Knollenturm hat aktuell 129 Mitglieder - und hat damit den bisherigen Höchststand erreicht. Darüber wurden die Mitglieder bei der jüngsten Jahreshauptversammlung informiert.

Nach den Investitionen der vergangenen Jahre von mehr als 20 000 Euro erklärt der Vorsitzende, dass 2015 ein Sparjahr wird. Lediglich die Turmtür soll ein Lüftungsgitter erhalten. Der Kassenführer stellte anschließend den Haushaltsplan 2015 vor. Bei den Vorstandswahlen wurden alle Mitglieder in ihren Ämtern bestätigt.

In einer regen Diskussion wurden Maßnahmen erörtert, um weitere Bürger für den Förderverein zu begeistern. So wird sich der Förderverein an den Herzberger Samstagen und wieder am Herzberger Schützenfest beteiligen. Auch für Bad Lauterberg wird es ähnliche Maßnahmen geben. Am 9. Mai soll es zudem eine Wanderung ab der Herzberger Papierfabrik geben. Start ist um 14 Uhr.

Interessierte sind zur Wanderung des Fördervereins besonders willkommen.

Harzkurier 24.03.2015